

**PERSEPSI PASANGAN SUAMI ISTRI TERHADAP
PENYULUHAN AGAMA YANG DILAKUKAN OLEH KUA
KECAMATAN BASARANG KABUPATEN KAPUAS**

SKRIPSI

**OLEH
PUTRI RAHMAIDA ULFAH**



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
BANJARMASIN
2024 M/1445 H**

**PERSEPSI PASANGAN SUAMI ISTRI TERHADAP
PENYULUHAN AGAMA YANG DILAKUKAN OLEH KUA
KECAMATAN BASARANG KABUPATEN KAPUAS**

SKRIPSI

**Diajukan Kepada Fakultas Syariah
Sebagai Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana
Dalam Ilmu Hukum**

**Oleh
Putri Rahmaida Ulfah
200102010308**



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
BANJARMASIN
2024 M/1445H**

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Putri Rahmaida Ulfah
NIM : 200102010308
Tempat, Tanggal Lahir : Palangkaraya, 06 Februari 2002
Program Studi : Hukum Keluarga Islam
Fakultas : Syariah

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi saya yang berjudul Gambaran Keluarga Yang Diberi Dan Tidak Diberi Penyuluhan Agama Oleh Kua Kecamatan Basarang kabupaten Kapuas adalah benar-benar karya saya, kecuali kutipan dari sumbernya. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa skripsi ini bukan hasil karya saya atau merupakan hasil plagiasi, saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai ketentuan yang berlaku.

Dengan surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

Banjarmasin, 3 Mei 2024

Yang membuat pernyataan



Putri Rahmaida Ulfah

BUKTI BEBAS PLAGIASI

KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ANTASARI

UIN
ANTASARI

Nomor: B-1583/Un.14/III.2/PP.00.9/05/2024

Setelah kami melakukan pengecekan dengan aplikasi Turnitin dengan alamat web <https://www.turnitin.com/>, dengan ini kami nyatakan skripsi yang ditulis oleh:

Nama : Putri Rahmaida Ulfah
NIM. : 200102010308
Prodi : Hukum Keluarga Islam
Judul : Gambaran Keluarga Pasangan Yang Diberi Dan Tidak Diberi Penyuluhan Agama Oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas

memenuhi syarat ketentuan cek plagiarisme maksimal 25%. Naskah Skripsi tersebut dinyatakan layak untuk diterbitkan dan dipublikasikan.


Ketua Sekelompok
Dr. H. Syarif Hafidzi, Lc., MA, HK

LEMBAR BIMBINGAN KONSULTASI



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS SYARIAH







Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
 Telepon (0511) 3265783



website: www.fs.uin-antasari.ac.id e-mail: fasya@uin-antasari.ac.id

LEMBAR BIMBINGAN SKRIPSI

NAMA : Fitri Rahmawati Usan
NIM : 200102010308
JUDUL : Gambaran keluarga pasangan yang diberi dan tidak diberi penyuluhan agama
DOSEN : Oshimah Kusti Kac Balaung

No	Tanggal	Agenda	Isi Bimbingan	TTD Dosen
1		Konsultasi Bab I	- Camaranan penguasaan menghadap penyuluhan agama pada saat kelatung jbb tentukan kerang tuntutan Jalan - in - buku rumusan materi p2 atau rumusan materi p2 (p2)	7/2 2014
2		Perbaikan dan ACC BAB I	- Membuat matriks - Revisi dari matriks Jalan Hg penyuluhan ke penyuluhan mendata rumah tangga (p2)	23/2 2014
3		Konsultasi Bab II	- Perbaiki matriks	23/2 2014
4		Perbaikan dan ACC BAB II	Perbaiki Teori	23/2 2014

5	Konsultasi Bab III	<ul style="list-style-type: none"> - Cari abstrak ilmiah - Auditasi (tabel) penelitian - tentukan Atiapsi (kuesioner) 	29/2024 12 
6	Perbaikan dan ACC BAB III	Revisi perbaikan	29/2024 13 
7	Konsultasi Bab IV (data)	<ul style="list-style-type: none"> - Data jumlah tk / rumah - kehalusan - Tanah reboisasi - 10 rumah - lengkapi dengan 	7/2/2024 
8	Konsultasi Bab IV (analisis)	<ul style="list-style-type: none"> - Kelompok Kec. Basarung - Puputan Matriks - Analisis perbandingan & detail - Analisis Ribu Sabun tambahan 	29/2024 12 
9	Perbaikan dan ACC Bab IV	<ul style="list-style-type: none"> - Lihat ke tabel kontrol - Rumus dan masalah - Tabel diperbaiki 	05/09/2024 
10	Konsultasi Bab V	Perbaikan pendataan!	03/10/2024 

11	Perbaikan dan ACC Bab V	Telaah dan perbaikan Diperbaiki kembali! Minta & mendapat jawaban Hj. Fudayyah mumpuni kembali!	18/4 2022 
12	Konsultasi Kelengkapan dan ACC Skripsi	Sudah lengkap ACC Skripsi	

Dosen melakukan bimbingan kepada mahasiswa minimal 12 kali dalam rentang waktu penyelesaian skripsi minimal 3 bulan dan maksimal 12 bulan (sesuai dengan Keputusan Rektor UIN Antasari Nomor 827 Tahun 2022 Tentang Sistem Penjaminan Mutu Internal UIN Antasari Banjarmasin)

GPERSETUJUAN SKRIPSI

PERSETUJUAN SKRIPSI

Skripsi yang berjudul : Persepsi Pasangan Suami Istri Terhadap Penyuluhan Agama Yang Dilakukan Oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas

Ditulis oleh : Putri Rahmaida Ulfah

NIM : 200102010308

Program : Strata Satu (S-1)

Fakultas : Syariah

Program Studi : Hukum Keluarga Islam (Ahwal Syakhshiyah)

Tahun Akademik : 2020

Tempat Tanggal Lahir : Palangkaraya, 06 Februari 2002

Alamat : Jl. Cilik Riwut Perumahan Berkat Ikhlas Permai II

Setelah diteliti dan diadakan perbaikan seperlunya, dapat disetujui untuk dipertahankan di depan Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Syariah Universitas Negeri Antasari Banjarmasin.

Banjarmasin, 21 Mei 2024

Pembimbing,



H. Rahmat Fadillah, S.H., M.H.
NIP. 198607190219031005

Mengetahui

Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam (Ahwal Syakhshiyah)
Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin



Abdul Hafiz Sajirazi, S.H.I., M.H.I.
NIP. 197811182003121005

PENGESAHAN SKRIPSI

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi yang berjudul "Persepsi Pasangan Suami Istri Terhadap Penyuluhan Agama Yang Dilakukan Oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas", ditulis oleh Putri Rahmaida Ulfah 200102010308 telah diujikan dalam Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin pada:

Hari : Jum'at, 07 Juni 2024

Tanggal : 14.00 – 15.30 WITA

Dinyatakan LULUS dengan predikat (A) dengan Nilai 84

Dekan Fakultas Syariah

Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin



Dr. Hj. Amelia Rahmaniah, M.H.

NIP. 197105191997032001

Tim Penguji

Nama

Tanda Tangan

1. Dr.Hj. Rabiatul Adawiah,M.Ag.
(Ketua)

1.

2. H. Rahmat Fadillah,SHI,MH
(Anggota)

2.

3. Muhammad Syarif Hidayatullah,S.E.,M.H
(Anggota)

3.

viii

ABSTRAK

Putri Rahmaida Ulfah, 200102010308. *Persepsi Pasangan Suami Istri Terhadap Penyuluhan Agama Yang Dilakukan Oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas*, Skripsi, Pembimbing: H. Rahmat Fadillah, S.HI, M.H. Pada Program Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci : Persepsi, Penyuluhan, KUA

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya persyaratan dalam pengajuan nikah di KUA yaitu menggunakan penyuluhan agama. Berdasarkan latar belakang masalah, tujuan dilakukan penelitian ini adalah Untuk mengetahui dampak pasangan yang diberi dan tidak diberi penyuluhan agama, untuk mengetahui dampak dari hadir dan tidak hadir dalam penyuluhan agama oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas, untuk mengetahui kendala yang dihadapi KUA dalam penyuluhan agama

Penelitian ini menggunakan metode penelitian hukum empiris. Pendekatan penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, dengan lokasi penelitian yang bertempat di Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas. Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari wawancara masyarakat atau pasangan di Kecamatan Basarang. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data penelitian ini adalah wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah pertama, persepsi suami istri terhadap dampak dari diberikan penyuluhan agama dan tidak diberikannya penyuluhan kepada pasangan yang ingin menikah di Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas. Persepsi pasangan suami istri terhadap dilakukannya penyuluhan agama adalah sebagai sarana untuk modal pasangan suami istri dalam membentuk keluarga yang sakinah. Manfaat dari penyuluhan agama itu sendiri sangat banyak seperti tata cara akad nikah, ilmu-ilmu fikih tentang perkawinan (munakahat) sehingga menghadiri penyuluhan agama berpengaruh dalam keharmonisan pasangan suami istri. Kedua, adalah bagaimana kendala yang di dapatkan oleh KUA Kecamatan Basarang terhadap penyuluhan agama, Terkendalanya pemberlakuan ini dikarenakan KUA mendapatkan kendala dari masyarakat yang tidak bisa berhadir dikarenakan domisilinya yang bersangkutan jauh atau karera sakit dan lain sebagainya. Kua juga mendapatkan kendala dari kurangnya manajerial organisasi, dalam pengelolaan sumber daya manusia.

MOTO

مَنْ خَرَجَ جَفِطَ بِالْعِلْمِ فَهُوَ فِي سَبِيلِ اللَّهِ حَتَّى يَرْجِعَ

"Barang siapa keluar untuk mencari sebuah ilmu, maka ia akan berada di jalan

Allah hingga ia kembali." - HR Tirmidzi

KATA PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa Syukur kepada Allah SWT yang Maha Pengasih lagi maha Penyayang yang telah memberikan rahmat dan segala kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan sebagai salah satu syarat meraih gelar Sarjana Hukum. Shalawat serta Salam tidak lupa juga tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menjadi suri tauladan bagi umat manusia.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada ayah dan ibu tercinta yang senantiasa memberikan doa dan limpahan kasih sayang yang tak ternilai dan adikku yang selalu membantu dan memberikan dukungan serta motivasi. Buat Dosen Pembimbingku Dan Seluruh Dosen Yang Telah Memberikan Pelajaran Tanpa Mengenal Lelah. Semoga Mendapat Balasan Dari Allah Swt. Aamiin.

Buat Teman-Teman Seperjuangan Dan Teman-Teman Dekat Seluruh Keluarga HKI, Terimakasih Banyak Semoga Kalian disehatkan Selalu, Panjang Umur, Selalu Bahagia dan Allah Membalas Kebaikan Kalian Dengan Kebaikan Yang Lebih Banyak Lagi. Dan terakhir, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada diri sendiri, yang telah mau berjuang dan bertahan hingga detik ini. Aamiin.

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, segala puji bagi Allah Swt. yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada kita semua. Sholawat serta salam akan selalu tucurahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad Saw. Beserta sahabat kerabat dan tabi'at-Nya sampai hari kiamat.

Puji syukur peneliti ucapkan dengan selesainya penelitian yang berjudul “Persepsi Pasangan Suami Istri Terhadap Penyuluhan Agama Yang Dilakukan Oleh KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas”. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk menambah pengetahuan mahasiswa mengenai retorika dalam berdakwah serta sebagai salah satu syarat mendapatkan gelar Sarjana Strata Satu di Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.

Ribuan ucapan terima kasih banyak serta penghargaan yang setinggi-tingginya peneliti persembahkan kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penelitian ini, baik berupa pikiran, motivasi, semangat, energi positif, dan bimbingan maupun hal lainnya. Terkhusus dengan segala kerendahan hati peneliti ucapkan terimakasih banyak dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Mujiburrahman, M.A. selaku Rektor UIN Antasari Banjarmasin.
2. Ibu Dr. Hj. Amelia Rahmaniah, M.H. selaku Dekan Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.
3. Bapak Dr. Rahmat Sholihin, M.Ag. selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.
4. Ibu Dr. Hj. Rabiatul Adawiyah, M.Ag. selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.

5. Bapak Dr. Budi Rahmat Hakim, M.H.I. selaku Wakil Dekan Bidang mahasiswaan dan Kerjasama Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.
6. Bapak Abdul Hafiz Sairazi, SHI., M.H.I., dan Ibu Nahdia Nazmi, S.H.I., M.H. selaku Ketua dan Sekretaris program studi Hukum Keluarga Islam (Ahwal Syakhshiyah), Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin.
7. Bapak H. Rahmat Fadillah, S.HI, M.H selaku Sekretaris Program Studi Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, serta Pembimbing Akademik dan Pembimbing Skripsi yang telah memberikan nasihat dan meluangkan waktu kepada penulis selama ini menyelesaikan tesis.
8. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin yang telah memberikan bekal ilmu yang bermanfaat bagi penulis..
9. Bapak dan Ibu Tenaga Kependidikan Fakultas Syariah.
10. Para penyuluh agama KUA Kecamatan Basarang.
11. Kepada Bapak dan Ibu, atas doa, kasih sayang, kasih sayang dan pengorbanannya yang tak henti-hentinya.
12. Teman-teman satu Angkatan, khususnya teman-teman Hukum Keluarga 2020 Lokal C, serta teman dekat penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
13. Kepada Muhammad Fikri S.Sos yang telah memberikan bantuan dan motivasi kepada penulis.
14. Semua pihak yang telah memberikan bantuan dan motivasi secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis.

Akhir kata, peneliti berharap semoga Allah Swt. berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu terselesaikannya penelitian ini dan mudah-mudahan penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca, serta bisa berguna bagi perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Banjarmasin, 21 Mei 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Putri'.

Putri Rahmaida Ulfah

TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA

1.	ا	:	A	16.	ط	:	Th
2.	ب	:	B	17.	ظ	:	Zh
3.	ت	:	T	18.	ع	:	‘
4.	ث	:	Ts	19.	غ	:	Gh
5.	ج	:	J	20.	ف	:	F
6.	ح	:	<u>Ha</u>	21.	ق	:	Q
7.	خ	:	Kh	22.	ك	:	K
8.	د	:	D	23.	ل	:	L
9.	ذ	:	Dz	24.	م	:	M
10.	ر	:	R	25.	ن	:	N
11.	ز	:	Z	26.	و	:	W
12.	س	:	S	27.	ه	:	H
13.	ش	:	Sy	28.	ء	:	‘
14.	ص	:	Sh	29.	ي	:	Y
15.	ض	:	Dh				

1. Vokal

Vokal dalam bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia, terdiri dari vokal tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau diftong. Vokal tunggal memiliki ketentuan alih aksara sebagai berikut.

Tanda Vokal Arab	Tanda Vokal Latin	Keterangan
َ	A	Fathah
ِ	I	Kasrah
ُ	U	Dhammah

Kata sandang: Contoh: (الرِّجَالُ) al-rijâl, (الدِّوَانُ) al-dîwân bukan ad-dîwân.
 Syiddah: Misalnya, kata (الضَّرُورَةُ) tidak ditulis adh-dharûrah melainkan dharûrah,
 demikian seterusnya.

Vokal rangkap memiliki ketentuan alih aksara sebagai berikut

Tanda Vokal Arab	Tanda Vokal Latin	Keterangan
َـِ	Ai	a dan i
َـُ	Au	a dan u

2. Vokal Panjang

Ketentuan alih aksara vokal panjang (mad), yang dalam bahasa Arab dilambangkan dengan harakat dan huruf sebagai berikut.

Tanda Vokal Arab	Tanda Vokal Latin	Keterangan
بَا	Â	a dengan topi di atas
بِي	î	i dengan topi di atas
بُو	Û	u dengan topi di atas

3. Kata Sandang

Kata sandang, yang dalam sistem aksara Arab di lambangkan dengan huruf, yaitu dialihaksarakan menjadi huruf /I/, baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf kamariah. Contoh: al-rijâl bukan ar-rijâl, al-dîwân bukan ad-dîwân.

4. Syiddah (*Tasydid*)

Syiddah atau *tasydid* yang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan dengan sebuah tanda (˘) dalam alih aksara ini dilambangkan dengan huruf, yaitu dengan menggandakan huruf yang diberi tanda *syiddah* itu. Akan tetapi, hal ini tidak berlaku jika huruf yang menerima tanda *syiddah* itu terletak setelah kata sandang yang diikuti oleh huruf-huruf syamsiyah. Misalnya, kata (الضَّرُورَةُ) tidak ditulis adh-dharûrah melainkan dharûrah, demikian seterusnya.

5. Ta Marbûthah

Berkaitan dengan alih aksara ini, jika huruf *ta marbûthah* terdapat pada kata yang berdiri sendiri, maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /h/ (lihat contoh 1 di bawah). Hal yang sama juga berlaku jika *ta marûthah* tersebut diikuti oleh kata sifat (*na 't*) (lihat contoh 2). Namun, jika huruf *ta marûthah* tersebut diikuti kata benda (*ism*), maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /t/ lihat contoh3

No.	Kata Arab	Alih Aksara
1.	طَرِيقَةٌ	Tharîqah
2.	الإِسْلَامِيَّةُ مَعَةُ الْجَا	Al-Jâmî'ah al-Islâmiyah
3.	الْوُجُودُ وَحْدَةً	Wahdah al-Wujûd

6. Huruf Kapital

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam alih aksara ini huruf kapital tersebut juga digunakan, dengan mengikuti ketentuan yang berlaku dalam ejaan Bahasa Indonesia, antara lain untuk menuliskan permulaan kalimat, huruf awal nama tempat, nama bulan, nama diri, dan lain-lain. Jika nama diri didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal atau kata sandangnya. Contoh: al-Ghazali bukan Al-Ghazali, al-Banjari bukan Al-Banjari.

Beberapa ketentuan lain dalam Pedoman Umum Ejaan Bahasa Indonesia (PUEBI) sebetulnya juga dapat diterapkan dalam alih aksara ini, misalnya ketentuan mengenai huruf cetak miring (*italic*) atau cetak tebal (*bold*). Jika menurut PUEBI, judul buku itu ditulis dengan cetak miring, maka demikian halnya dalam alih aksaranya, demikian seterusnya.

Berkaitan dengan penulisan nama, untuk nama-nama tokoh yang berasal dari Nusantara sendiri, disarankan tidak dialihaksarakan meskipun akar katanya berasal dari bahasa Arab. Misalnya ditulis Abdussamad al-Palimbani, tidak ‘Abd al-Samad al-Palimbânî; Nuruddin al-Raniri, tidak Nûr al-Dîn al-Rânîrî.

7. Cara Penulisan Kata

Setiap kata, baik kata kerja (*fi’l*), kata benda (*ism*), maupun huruf (*harf*) ditulis secara terpisah. Berikut adalah beberapa contoh alih aksara atas kalimat-kalimat dalam bahasa Arab.

Aksara Arab	Alih Aksara
الْأُسْتَاذُ ذَهَبَ	dzahaba al-ustâdzu
الْأَجْرُ ثَبَتَ	tsabata al-ajru
الْعَصْرِيَّةُ الْحَرَكَةُ	al-ḥarakah al- ‘ashriyyah
اللَّهِ إِلَّا إِلَهَ لِإِنْ أَنْشَهُدُ	asyhadu an lâ ilâha illah Allâh
الصَّالِحِ مَلِكِ مَوْلَانَا	mawalânâ Malik al-Shâlih
اللَّهُ يُؤْتِرُكُمْ	yu’tsirukum Allâh
الْعَقْلِيَّةُ الْمَظَاهِرُ	al-mazhâhir al- ‘aqliyyah
الْإِسْتِطْلَاعُ حُبُّ	ḥub al-istithlâ’
الْحَيَوَانَ مِنَ الْمَصْنُوعَةِ الْمَادَّةِ	al-mâddah al-mashnû’ah min al-hayawân
الْعَيْنِ طَرْفُ	tharf al- ‘ayni
الْمُسَاهَمَةُ	al-musâhamah
طَرِيقًا سَلَكَ مَنْ	man salaka tharîqan

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN.....	ii
BUKTI BEBAS PLAGIASI	iii
PERSETUJUAN SKRIPSI	ivii
PENGESAHAN SKRIPSI	ivii
ABSTRAK	ix
MOTTO.....	xi
KATA PERSEMBAHAN	xi
KATA PENGANTAR	viii
TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA.....	xv
DAFTAR ISI.....	xvi
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah.....	9
C. Tujuan	9
D. Signifikansi Penelitian	9
E. Definisi Operasional	11
F. Kajian Pustaka/Penelitian Terdahulu.....	12
G. Sistematika Penulisan	16
BAB II LANDASAN TEORITIS	17
A. Konsep Peran Penyuluhan Agama dalam Pasangan.....	17
B. Sejarah Penyuluh Agama.....	19
C. Penyuluh Agama.....	20
1. Pengertian Penyuluh Agama	20
2. Tugas Pokok Dan Fungsi Penyuluh Agama Islam	22
3. Konsep Penyuluhan	24
D. Keluarga Sakinah Dalam Penyuluhan Agama	33
BAB III METODE PENELITIAN.....	35
A. Jenis dan Pendekatan Penelitian	35
B. Lokasi Penelitian.....	35

C. Data dan Sumber Data	36
D. Teknik Pengumpulan Data.....	36
E. Analisis Data.....	37
BAB IV LAPORAN PENELITIAN DAN ANALISIS DATA	39
A. Deskripsi lokasi penelitian.....	39
B. Laporan Hasil Penelitian.....	40
C. Analisis Data.....	55
1. Perspektif Masyarakat Terhadap Penyuluhan Agama bagi calon pengantin di KUA Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas.....	55
2. Pengaruh diberikannya Penyuluhan Agama.....	56
BAB V PENUTUP.....	59
A. Kesimpulan	59
B. Saran	59
DAFTAR PUSTAKA	93-94
LAMPIRAN-LAMPIRAN.....	95-101
RIWAYAT HIDUP PENULIS	102

DAFTAR TABEL

Tabel 4.1	39
Tabel 4.2	51-59
Tabel 4.3	77

DAFTAR LAMPIRAN

	Halaman
Lampiran 1: Dokumentasi wawancara.....	66-100
Lampiran 2 : Pedoman Wawancara	681